



いわき市立久之浜第二小学校 学校だより

「広い世界が開けてる」

平成30年8月31日(金)発行 第12号

文責 山田 弘

いわき市大久町大久字矢ノ目沢2番地の1

TEL 0246-82-3041 FAX 0246-82-3190

ホームページ <https://iwaki.fcs.ed.jp/久之浜第二小学校>

学校目標
考える子
なかよい子
がんばる子



【今年度の重点目標】
よく聞き、考え、めあてに
向かってチャレンジしよう



- 9/3(月) 校庭除草作業
- 9/4(火) PTA 役員会
- 9/5(水) 化石講演会(5・6年生)
- 9/6(木) 音楽祭激励会
- 9/7(金) 交通教室

2学期が始まりました

21名元気に登校し、2学期がスタートしました。みな日焼けした顔が健康そうで、体もちょっと大きくなったようです。

始業式の日も熱中症の嚴重警戒の日でしたので、冷房の効いた図書室兼パソコン室で始業式を行いました。3名の児童が夏休みの反省や2学期の目標を述べました。みなそれぞれに楽しい夏休み、そして頑張る2学期にしたいと抱負を述べました。すばらしい発表でした。

2学期は夏の暑い時期から冬の寒い時期までの4ヶ月間あり、音楽祭、宿泊学習、修学旅行、見学学習、じゅうねん収穫、学習発表会、持久走大会、伝統食教室等の大きな行事が毎月のようにあります。



この夏蓄えてきたエネルギーを発揮して、この秋には大きな成果となって現れてくるのが楽しみです。保護者の皆様にもまたご協力いただくことが出てくると思いますので、2学期もよろしくお願い致します。

蝶々の観察学習を行いました

昨日は1・2年生で蝶々の観察学習会を実施しました。講師として今年も遠藤芳雄先生にお出でいただきました。

まず、校外に出て、蝶を採集しました。飛んでいる蝶を網で捕まえるのはわくわくして楽しいものです。たくさんの蝶を捕まえることができました。次は、採集してきた蝶の鱗粉を紙に転写する学習です。2枚の紙にろうを塗って間に蝶の羽だけを切って挟みます。上から鉛筆でなぞると間に挟まった蝶の羽の模様が、ろうを塗った紙にきれいに転写されました。生きている蝶とは違って紙に転写した模様はとてもきれいで、改めて蝶の羽の美しさを感じることができました。



奉仕作業へのご協力ありがとうございました

19日の日曜日にはお休みのところ、校庭の除草、樹木の剪定にご協力いただきありがとうございました。約2時間の作業で、草原のようだった校庭は走ったりボール遊びができる環境になりました。やや涼しかったものの、日差しを浴びて前屈みで作業するのは疲れるものです。お子さんたちもお話ししながら、よく働いてくれました。卒業生まで参加してくれてありがたかったです。



今年から新たに加わった PTA 奉仕作業ですが、校庭のこの状況は来年度以降も続くと思われるので、また来年度もご協力をお願い致します。